



Hockeyjugend Niedersachsen
im Niedersächsischen Hockey-Verband e. V.

JAHRESBERICHT 2020

PRÄSIDENT

1. Rückblick auf 2020

Im Jahr 2020 hat der Vorstand am 21. März, 20. April, 11. Mai, 9. Juni, 31. Aug. 12. Okt., 30 Nov. und im Jahre 2021 am 25. Jan und 1. März im Wesentlichen Online statt.

Die Aufgaben im Jahre 2020 betrafen hauptsächlich den Umgang mit COVID 19 Virus.

Den Verbandstag der niedersächsischen Hockeyvereine wurde von unseren Hockeyfreunden vom Bückeburger HC hervorragend ausgerichtet.

Für die tolle Unterstützung und den Einsatz aller Vorstandskollegen und -kolleginnen bedanke ich mich im Namen aller Hockeyfreunde in Niedersachsen. Gerade im Jahr der Pandemie war die Motivation für die anstehenden Aufgaben nicht immer leicht.

Mein besonderer Dank geht an unsere Konny, die den Vorstand gut unterstützt und insbesondere mir, dem Präsidenten entscheidende Hinweise im richtigen Moment gibt.

1.1 Bundesausschuss und Bundesrat

2020 sind alle persönlichen Treffen am 22. Mai in Mannheim anlässlich des Final Four ausgefallen und die Sitzungen fanden jeweils per Videokonferenz statt.

Lange wurde um die Absetzung und Fortsetzung der Hockeysaison Feld 2019/2020 und Halle 2020/1 diskutiert und die Entscheidung zur Absage getroffen. Die Feldrunde 2019 soll im Frühjahr 2021 bis Juni 2021 beendet werden.

1.2 Treffen des Hauptausschusses IG Nord

Bei der TG Heimfeld in Hamburg traf sich der Hauptausschuss am 29. Aug. 2020 in Präsenz.

1.3. Siggie Aberle Cup

In der zweiten Jahreshälfte 2020 konnten wir allen Vereinen als Pokalveranstaltung den Siggie Aberle Pokal anbieten. Welche Freude bei den Sportlern und den Besuchern des Finaltages zu erleben. Die Veranstaltung wurde von den Verantwortlichen von Hannover 78 unter Hygienekonzept und Abstand hervorragend gestaltet.

Aus den Vereinen kam anschließend die Anfrage, eine Dauerveranstaltung eines Niedersachsenpokals durch zu führen. Wenn die Vereine wünschen, dass der Verband einen Pokalwettbewerb durchführt, werden wir diesen Wettbewerb organisieren, sobald der Sportbetrieb wieder möglich ist.



1.4. Ständige Konferenz der Landesfachverbände

Am 11. Sept. 2020 habe ich das niedersächsische Hockey beim LSB vertreten.

Ausblick für 2021

Wir alle wünschen uns, dass die Hockeyfamilie wieder auf den Sportplatz und zu den Treffen in den Hockeyheimen zurückdürfen.

Am 24. April steht die Wahl des Präsidenten des NHV an. In den vergangenen zwei Jahren war die Zusammenarbeit mit den Vereinen sehr positiv. Gab es Vorschläge zur Verbesserung war dies stets sehr konstruktiv.

Im Vorstand haben wir um manche Themen gerungen und stets gemeinsame Entscheidungen getroffen.

Soweit mir die Unterstützung der Vereine am 24. April 2021 auf dem Verbandstag zugesagt wird, würde ich mich sehr freuen.